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Excelentíssimo Senhor EM )> )6:*(;&5 / 4:09 
Fernando Sampaio de Castro 

Presidente da Câmara Municipal de Mariana em exercício. Prdumo (3 OERtORão 

O Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira, no uso de suas atribuições 

regimentais, requer a Vossa Excelência, com fundamento no art. 167, do Regimento 

Interno da Câmara Municipal de Mariana, que seja encaminhada ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, Edson Agostinho de Castro Carneiro, a seguinte indicação: 

manutenção asfáltica do serviço realizado pelo SAAE e a elevação da faixa de 

pedestre na Avenida Manoel Leandro Correia, em frente a padaria São Camilo, no 

bairro Barro Preto. 
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Justificativa: 

Não temos dúvidas de que o Poder Executivo Municipal tem procurado realizar 

uma administração que prima, principalmente, pela interatividade, respeito, interesse 

comum com as comunidades e princípios fundamentais para o exercício da 

democracia. Essa indicação se faz necessária pois a faixa elevada amplia a visibilidade 

da travessia dos pedestres, além de contribuir para redução da velocidade dos 

automóveis. Como o local tem um fluxo muito grande de trânsito essa seria a 

solução para facilitar a circulação com segurança dos pedestres, além de concluir 

com qualidade o serviço realizado pelo SAAE no local. Ante o exposto, estamos certos 

de que a realização do solicitado será de grande valia para a sociedade e de muito 

reconhecimento para vossa gestão. Neste contexto e apostando na sensibilidade desta 

Administração Municipal, esperamos o atendimento desse justo e democrático pleito. 

Atenciosamente, 

ereador 
Pedro Ulisses Coimbra Vieira 

(Pedrinho Salete) 
Legislatura: 2021/2024 
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